

# しだみ東学区通信

Shidami East School district Communication News

◆編集・発行  
志段味東学区連絡協議会  
学区通信編集委員会  
名古屋市守山区大字  
中志段味字宮前 1175-1  
志段味東コミュニティ  
センター内  
TEL&FAX 052-736-4506



混雑が想定される野添橋交差点から見た GLP 新倉庫 (左奥)

## 交通安全対策一部先送り 中志段味の大型物流倉庫オープン

志段味東学区連絡協議会は4月20日、中志段味下定納80（旧コクヨ倉庫跡地）に建設中のGLP守山倉庫を視察しました。

この企画は、4月末竣工予定となっていた施設の内覧と合わせ、貨物車両の搬入・搬出経路等を再確認するためGLP側と交渉してきたもので、当日は区政協力委員の他、近隣住民15人が参加しました。

施設見学前に開催された概要説明では、参加者から交通渋滞や騒音等を心配する質問・意見が出され、志段味東小学校校長からは通学路の安全対策についての指摘と、今後の対応につい

て強い要望がなされました。

当該倉庫は、敷地面積約7,865坪、延床面積は約13,007坪で地上4階建てとなっており、最大2テナントの入居が可能となってい



概要説明が行われたテナント用事務所スペース

ます。※詳しくはGLP名古屋守山HPを

同行した鎌倉会長は「テナントはまだ1店舗と聞いたが、入居するテナントの物流形態によってはかなりの交通量になるはず。当初の説明では、搬入・搬出する全ての車両を東側（野添川方面）からの一方通行（関係する車両のみ）にする計画（参考図）が、大型規制解除が難航しているため、当面の間、暫定運用（西側からの経路）せざるを得ない状況となることが分かった。今になって交通安全対策が先送りされたことに強い不信感を覚える」と述べ、引き続き地域住民との対話による改善を求めていくとしました。

### 「ばくだん坂」通学路変更へ

GLP守山倉庫西側にある通称「ばくだん坂」を利用する通学路が、5月下旬からルート変更されました。これはGLP倉庫の西側の出口専用ゲートが歩道上を横切る形となっており、車両の多い時間帯に通学路として利用するには問題があるとしてルート変更を余儀なくされたとのこと。これにより通学時間が大幅に増すことになります。

通学路の安全確保は街づくりの基本です。新たな再建計画が決まった中志段味の区画整理事業ですが、信号機や横断歩道の適切な設置など、交通安全対策についても再検討する必要があります。



GLP 名古屋守山  
<https://www.glp.com/jp/list/nagoyamoriyama.html>



### 新中学校整備

#### ——建設準備委員会設置へ

令和8年の開校をめざすとした新中学校建設に関する新年度予算が確定したことに伴い、建設準備委員会設置に向けた関係機関の動きが活発になってきました。

予定地は上志段味の区画整理事業地区内で、関係者からは令和5年をめどに設計を完了し、それ以降、本格的な工事を始める予定としています。従って、来年秋までには校名や通学区域の調整、地域への広報、意見集約が必要となります。第1回の建設準備委員会（仮称）は6月頃に開催される予定です。

## まちかどインタビュー vol.3



### 特技は料理！ 新たな出会いにワクワクしています。

今回の街角インタビューは、4月1日付けで志段味東小学校に赴任されました川口一（かわぐちはじめ）校長先生です。着任早々、通学路の安全確保に奔走するなど軽快なフットワークの持ち主。熱血漢あふれる新校長先生を直撃しました。

#### Q. 前任地と担当を教えてください。

——東区の葵小学校で教頭を務めておりました。

#### Q. 志段味東小学校に校長先生として赴任された感想と抱負をお聞かせください。

——責任ある職に就くという身の引き締まる思いと、新しい職員、新しい子どもたちや地域の皆様との出会いにワクワクした思いが入り交じった感覚の中で、志段味東小学校に関わる全ての方々と共に力を合わせ、未来を切り開く健やかな志東っ子の育成に全力で取り組んでいきたいと思っております。

#### Q. 先生ご自身の子ども時代を知りたいです。

——名古屋市名東区出身ですが、根っからの野球少年で、暗くなるまで友達とボールを追いかけていたため、帰宅が遅くなり、よく母親に叱られていました。また、目立ちたがりやで、何にでも首を突っ込みたがるお調子者だったと思います。

#### Q. まだ2ヶ月少々ですが、志東っ子（子供たち）と関わってどんな印象を持たれましたか。

——とても素直で明るく、気軽に話しかけてくれる気さくな子が多く、親しみやすい子供たちだなあと思っています。また、笑顔がたくさん見られ、自ら進んで挨拶できる子も多いと思いました。

#### Q. そして、志東っ子（子供たち）に望むことは。

——先に挙げた志段味東小の子どもたちのよさを土台として、友達同士で様々なことに粘り強くあきらめずに挑戦したり、仲間と協力しながら学習し、ともに学びを深めたりすることができるようになってほしいと願っています。その中で、自分の可能性を少しでも発揮できる子に育ててほしいと思っています。

#### Q. PTA 活動について一言。

——コロナの影響で、ここ数年様々な活動が中止になったり、制限されて行われたりしている状況ですが、そんな中でこそできることがたくさんあると思います。新たな工夫を凝らすことで、今までより新鮮で、かつ有意義な活動も生まれてくると思いますので、PTAのみなさんと知恵を出し合って、楽しく活動できるようにしたいです。

#### Q. また、自治会など地域の皆さんへ伝えたいことがあれば。

——各自治会を含めた志段味東小学区の皆様、地域の皆様におかれましては、いつも子どもたちを見守り、育てていただいておりますこと大変感謝しております。昔から、「子どもは地域で育つ」と言われています。この志段味東小学区も土地開発が進み、様々な新しい景観が現れてまい

りますが、学区の皆様、地域の皆様の子どもたちへの温かいまなざしは、昔も今も変わることはないと思っております。これからも、子どもたちの成長のため、お力添えいただきますようよろしくお願いいたします。

#### Q. 最後に、先生ご自身の趣味・特技があれば教えてください。

——サッカー観戦、キャンプ、釣り、トレッキング、ドライブなど、アウトドアで楽しむことが好きです。特技とは言えませんが、学生時代のアルバイトをきっかけに料理をよくするようになりました…！？

お忙しい中、ご協力ありがとうございました。

## R 4 年度新メンバーが加わりスタート

改選期に伴い5人の区政協力委員が新たに就任され、消防団及びPTAも代表が交代されたことにより、東学区連絡協議会のメンバー構成が一部変更になりました。

### ●令和4年度志段味東学区連絡協議会役員

学区連絡協議会会長・区政協力委員長	かまくらやすお 鎌倉 安男	諏訪 北部自治会長	いとう いつお 伊藤 五夫
中志 東部自治会長・区政協力委員	いしまりえ 岩島 理恵	長根吉田洞南部自治会長・区政協力委員	てらさわやすえ 寺澤 康江
中志 西部自治会長・区政協力委員	の だ ひであき 野田 秀明	長根吉田洞北部自治会長・区政協力委員/会計	いながきかずとみ 稲垣 一富
中志 南部自治会長・区政協力副委員長	かとう たけし 加藤 健司	民生委員児童委員協議会代表	おかもとひさこ 岡本 久子
中志 北部自治会長・区政協力副委員長/書記	の だ るみ 野田 留美	保健環境委員代表	よしだ かずひと 吉田 和仁
中志 中部自治会長・区政協力委員	ながまつしゅうじ 長松 周司	消防団代表	まつばらまさひこ 松原 雅彦
中志 第一自治会長・区政協力委員/監事	みうら としや 三浦 敏哉	志段味東PTA代表	おかむらひさし 岡村 恒
諏訪 南部自治会長・区政協力委員	はらだ さきお 原田 先夫	老人会代表	にしかわともよし 西川 奉嘉
諏訪 中部自治会長・区政協力委員	きたの まさき 北野 政樹	スポーツ推進委員代表	こばやしはるみ 小林 晴美
諏訪 北部自治会 区政協力委員	おかだ よしち 岡田 吉市		

編集後記 タクシーに乗って「コクヨ倉庫」と言えば、ほとんどの運転手さんが「あ〜あそこね」とうなづいてくれたシンボリックな建物でした▼通称「ばくだん坂」も、中志段味地区では知る人ぞ知る歴史ある呼び名。狭くて急な坂道ですが最適な通学路として昔から利用されてきました▼広大な面積を持つコクヨ倉庫跡地は、同様に物流倉庫として全国に展開する企業の一拠点に生まれ変わりましたが、すでに住宅開発が進む地域としては馴染まない側面も▼子どもたちの安全面を考慮しての苦渋の通学路変更、民地ではあるものの何らかの制限、中志段味のまちづくりにふさわしい土地利用ができなかったのか——悔やまれます (K)